

## **Presseinformation**

13. Juni 2023

## Zusammenarbeit erneut verlängert

SBV-Stiftung unterstützt weiterhin das Solitüdefest unter dem Motto "Miteinander"

**Flensburg.** Jährlich findet an der Flensburger Förde eines der buntesten und fröhlichsten Familienfeste im Norden statt: das Solitüdefest. Eine der wichtigsten Förderinnen der Veranstaltung ist die SBV-Stiftung Helmut Schumann, die die Veranstaltung des ADS Grenzfriedensbund e.V. auch in den kommenden Jahren mit einer Spende von jeweils 3.000 Euro unterstützen wird. Der SBV als Genossenschaft ist mit einem Stand vertreten, an dem Kinder T-Shirts bemalen können.

"Mit dem Sommerfest werden unterschiedliche Kulturen und Nationalitäten sowie Jung und Alt zusammengebracht, alle sind herzlich willkommen, niemand wird ausgegrenzt. So 'tickt' auch unsere SBV-Stiftung Helmut Schumann, daher unterstützen wir diese Veranstaltung ganz besonders gern", sagt Jürgen Möller, Vorsitzender des Stiftungsvorstands. "Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei den vielen Helferinnen und Helfern, vor allem den Organisatoren des ADS Grenzfriedensbundes. Sie haben mit großem

Engagement ein liebenswertes Fest

## Fröhliches Familienfest

Seit 1979 gibt es die bunte Veranstaltung am Solitüder Strand, In diesem Jahr findet das Solitüdefest am **24. Juni ab 13 Uhr** unter dem Motto "Miteinander" zum 43. Mal statt. Zahlreiche Vereine und Verbände, Institutionen und Initiativen machen mit, seit mehr als zehn Jahren unterstützt die SBV-Stiftung Helmut Schumann das Fest mit einer Spende.

entwickelt, das weit über die Grenzen Flensburgs hinaus bekannt und beliebt ist."